

# Kirab Api PON XXI Sambangi Arena Aceh Tamiang Art and Food Festival

Category: PON

written by Maulya | 02/09/2024



**ORINEWS.id** – Lambaian tangan dan sorak sorai ribuan pengunjung Jelajah Aceh Tamiang Art and Food Festival, yang digelar di Lapangan Upacara Kantor Bupati Aceh Tamiang, menyambut kedatangan Tim [Kirab Api](#) PON XXI Aceh, Minggu (1/9/2024) malam.

Diiringi oleh 20 anggota Tim Kirab Api [PON XXI](#) Aceh, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Aceh, Almuniza Kamal yang didapuk sebagai pembawa obor langsung menyerahkan Obor Api PON XXI kepada Penjabat Sekretaris Daerah (Pj Sekda) Aceh Tamiang, Tri Kurnia yang telah menanti di panggung utama.

Setelah menerima obor, Pj Sekda Aceh Tamiang menyambut satu persatu anggota kirab dengan mengalungkan syal bermotif khas daerah berjudul Bumi Mude Sedie itu.

Almuniza mengakui, dirinya merasa bangga karena bisa bergabung bersama Tim Kirab Api PON XXI Aceh yang telah menjelajah lebih setengah dari seluruh kabupaten dan kota di Bumi Serambi Mekah.

“Alhamdulillah, tentu bahagia ya, bisa berpartisipasi dalam kirab Api PON XXI Aceh, menjadi bagian dari sejarah gelaran event nasional ini. Dan, kami tadi didapuk sebagai pembawa obor untuk diserahkan kepada Pj Sekda Aceh Tamiang,” ujar Almuniza.

“PON XXI tentu akan menjadi sejarah bagi masyarakat Aceh. Oleh karena itu, kami mengajak seluruh masyarakat Aceh mendukung Pemerintah Aceh dalam upaya menyukseskan perhelatan PON XXI. Mari bersama kita dukung, agar kegiatan ini benar-benar sukses dan dikenang baik oleh seluruh kontingen,” imbuh Almuniza.

Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setda Aceh Akkar Arafat, selaku Ketua Bidang Upacara PB PON XXI Aceh-Sumut Wilayah Aceh menjelaskan, Kadisbudpar Aceh menjadi Penjab pada penyambutan Kirab Api PON XXI di Aceh Tamiang.

“Kebetulan Kadisbudpar merupakan penjab penyambutan PON XXI di Aceh Tamiang. Dan, secara bersamaan Disbupar Aceh bekerjasama dengan Pemkab Aceh Tamiang menggelar event Aceh Tamiang Art dan Fod Featival. Alhamdulillah, pada penutupan kegiatan tersebut Pj Sekda menyambut Tim Kirab di atas panggung,” ujar Akkar.

Sebelumnya, saat Tim Kirab Api PON XXI Aceh tiba di Aceh Tamiang, masyarakat terlihat antusias. Ketika Api PON XXI dibawa konvoi keliling kota, masyarakat berjajar di tepi jalan sembari melambaikan tangan dan mengabadikan melalui gawai di tangan mereka.

Saat ini, Api PON sedang diinapkan di Pendopo Bupati Aceh Tamiang. Insya Allah, besok Tim Kirab Api PON XXI Aceh akan melanjutkan kembali ke kabupaten dan kota lain. []